

POLITIQUE

CND: HARO SUR LES BOUDEURS!

Le président du Conseil national de la démocratie (CND), Me Ndaot Rembogo, n'a pas manqué hier, à l'ouverture de la toute première session plénière de cet organe, de fustiger le comportement des acteurs politiques qui le récusent "sans même l'avoir expérimenté comme cadre de dialogue national".



FAIT DIVERS

POIGNARDÉ ET LAISSÉ POUR MORT

Un ressortissant camerounais, Guy Benoît Asso Akono, la trentaine, a été sauvagement agressé au couteau il y a une dizaine de jours dans une rue de Minvoul, puis abandonné baignant dans une mare de sang. Grâce à des soins efficaces au CHR d'Oyem, ses jours ne sont heureusement plus en danger.

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

Parmi les 6 candidates, Il faut désigner La MISS et ses 2 Dauphines JEUDI 30 JUIIIET

n° 11892 - Jeudi 30 Juillet 2015



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. O1 73 58 60 - Fax : O1 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. O1 73 58 61 - Fax O1 73 58 62

POLITIQUE

ALI BONGO ONDIMBA À MILAN



Le président de la République Ali Bongo Ondimba se rend ce matin à Milan (Italie). La cité lombarde, qui accueille l'Exposition universelle, consacre toute cette journée du 30 juillet à notre pays. Le chef de l'Etat devrait y déployer une forme de diplomatie écono-

mique et vanter notre diversité culturelle.

Page 2

SOCIÉTÉ

LE SYNAS SUR UNE LIGNE DURE



Les adhérents du Syndicat national des agents santé la (Synas) ont décidé hier, à l'isd'une sue assemblée générale, non seulement de poursuivre grève entamée

le 20 juillet, mais aussi de la durcir progressivement. Cette évolution se traduira ce matin par un piquet à l'entrée du

Page 6

SPORTS

PANTHÉREAUX : SANS BOUSSOUGOU NI MISSI MEZU



C'est amputée de deux de ses meilleurs atouts offensifs, Djoé Boussougou et Gaëtan Missi Mezu, que la sélection nationale de football des moins de 23 ans

va tenter, dimanche à Bamako, de refaire son retard (0-1) sur son homologue du Mali. Un quitte ou double pas préparé dans des conditions idéales.

ECONOMIE

Cemac : les inquiétudes du FMI

Page 4

SOCIÉTÉ

Le Pird au service des ex-détenus

Page 7

SPORTS

National-Foot : que de nuls !

Pages 12 & 13

En pleine campagne en vue de la législative partielle à Bitam

QUEL SORT POUR LE MAIRE ?









Le timing n'est pas très heureux. Pion non négligeable du dispositif de campagne, le maire PDG de Bitam Clotaire Edou-Nkoulou devrait passer en conseil de discipline, peut-être avant l'échéance du 8 août. Le secrétaire départemental, qui a saisi la commission provinciale permanente de discipline du Woleu-Ntem à cet effet, reproche à l'édile des "agissements envers le parti, ses militants et représentants susceptibles de nuire au parti". Une cabale, dénoncent ses partisans, qui craignent une démobilisation des troupes. S'agissant de la campagne, quoique les affiches soient déjà de sortie, c'est timidement que celle-ci a débuté hier.

Page 3

Pour moi quoi...

Là où il y a abus d'autorité ou de pouvoir, là où il y a injustice, discrimination et tout et tout, c'est là où, moi Makaya, on me trouve pugnace, intraitable et déterminé au combat.

Tenez, là-bas dans la ville de sable, il se passe des choses inacceptables dans certaines entreprises appartenant à des expatriés. Le gouverneur, dit-on serait au courant de cette affaire qui, si on ne trouve pas, d'ici là, une solution "juste et équitable", pourrait pourrir l'ambiance entre employés gabonais et étrangers. Des conflits que nul ne souhaiterait qu'ils s'enveniment pour prendre un ton xénophobe.

Le Vieux nous a enseigné que lorsqu'un étranger nous apporte sa force de travail, rendonslui notre amitié en retour. Mais pas à quelqu'un qui cherche à nous affamer, à nous humilier au motif qu'il a le teint méditerranéen. Et dire qu'au nord, ils sont aussi Africains...! Pas de procès d'intention, encore moins faire le jeu de personnes stupides, souffrant de sécheresse intellectuelle et qui pensent qu'il existe des races supérieures à d'autres. Nous, on veut la dignité et le respect! Avant tout, la priorité de l'emploi aux Gabonais et arrêtez d'exiger à nos sœurs parce qu'elles ont le tort d'être des ménagères - de tirer la chasse d'eau après le passage du patron aux toilettes. Dites donc, on est où là! En tout cas, si cela est avéré, ce patron d'entreprise pose problème. Et les problèmes on en a assez entre nous pour que d'autres viennent en rajouter. Vite aux autorités locales de regarder ça de très près et y mettre un terme. Sinon, wé mamè gogo quoi...

Makaya